

Santisteban del Puerto se rinde al arte del pintor cordobés Francisco Quesada

05/08/2011 a las 20:01 |



Hasta el 30 de agosto, en horario de visitas de nueve a once de la noche, el museo del escultor santistebano, Jacinto Higuera, acoge una selección de pinturas realizadas entre 1991 y 2011, por el artista, Francisco Quesada Mata.

Este artista, pintor y dibujante, es licenciado en Bellas Artes por la Universidad de Sevilla. Ha realizado estudios de Serigrafía en la Escuela de Artes y Oficios de Córdoba. Ha participado en numerosas exposiciones individuales y colectivas y ha sido seleccionado en concursos a nivel nacional.

En la Sala de los Retratos de este museo, los visitantes que se acerquen podrán sentirse atrapados por las más diversas técnicas pictóricas. Los materiales y atmósferas les harán sentir sensaciones que este pintor cordobés, pero con raíces en este pueblo de El Condado de Jaén, ha sabido plasmar en los lienzos con maestría.

La muestra fue inaugurada por el alcalde de Santisteban del Puerto, Juan Diego Requena, a quien acompañaban el concejal de Cultura, Javier López, y el técnico de Cultura del Ayuntamiento santistebano, Justo Sánchez. El gran número de asistentes a la inauguración alabaron la obra del pintor.

